



2025年1月1日 第42号

J P 労組新潟連協退職者の会
 〒951-8799 新潟市中央区東堀通
 七番町 1018 新潟中郵便局内
 発行責任者 会長 山田 太郎

明けましておめでとうございます

JP 労組新潟連協退職者の会 会長 山田 太郎



また、県内では新たな選挙区割り
 で初めての衆院選となった5小選挙
 区のすべてにおいて、J P 労組の推
 薦した立憲民主党の公認候補が当選
 しました。各地域で推薦候補の必勝

のこととお喜び申し上げます。
 さて、昨年10月に行われた解散総
 選挙は、自民党派閥の裏金事件をは
 じめとする「政治とカネ」の問題に
 自らけじめをつけられない自民党に
 有権者の厳しい審判が下り、与党を
 過半数割れに追い込む結果となりま
 した。



明けまし
 ておめでと
 うございま
 す。
 会員及び
 協力会員の
 皆さまには
 健やかな新
 春をお迎え

をめざした現退一体の取り組みなど、
 大変ご苦労さまでした。
 今後の国会運営は、長く続いた「自
 民1強」から与野党伯仲の緊張感ある
 議会政治が期待できますが、野党第一
 党として立憲民主党の責任と役割は極
 めて大きくなったといえます。
 この選挙結果を今夏に行われる参院
 選への追い風として、比例区・「小沢ま
 さひと」、選挙区・「打越さくら」両参
 議員の再選をめざし、組織の総力を挙
 げ取り組むこととします。



また、今後の政局によっては、衆・
 参ダブル選挙の可能性も念頭におき、
 いかなる状況にも対応できる態勢を整
 えることとします。

昨年、退職者の会が結成されて10年
 が経過しました。この間、各支部の努
 力により新潟連協では10年間で40
 0名余の会員を拡大してきましたが、

それでも結成当初に比較し600名
 余の会員が減少しています。
 高齢化による自然減に加え定年延
 長や雇用延長など、情勢的には会員
 拡大の取り組みは難しさを増してい
 ますが、引き続き現役の皆さんと連
 携し協力し合って拡大行動を進めて
 いくこととします。

併せて、会員を減らさない努力も
 必要です。そのためにはお互いに健
 康を維持することが大切です。

健康年齢は過去10年間で男女とも
 に2歳ほど延びています。「体を動か
 す」、「頭を使う」、「会話をする」こ
 とは、高齢者が健康を保つための三
 大秘訣とも言われています。無理の
 ない範囲で退職者の会の活動や地域
 の活動に進んで参加することも元氣
 で過ごす1つの方策ではないかと思
 います。

皆さまのご健勝とご多幸をご祈念
 申し上げます。新春のご挨拶とします。
 本年もよろしく願います。



“小沢まさひと” Information Garden

新年あけましておめでとうございます。

J P 労組新潟連協退職者の会会員、ご家族の皆さまにおかれましては穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年を振り返りますと元日に発生しました能登半島地震、その後 9 月の豪雨により能登地方の暮らしと生業に壊滅的な被害をもたらしました。能登の極めて異例な複合災害への支援をしっかりと行って参ります。

また、原材料価格の高騰や円高が進み、依然として物価上昇が続く中で賃上げが十分に進んでおらず、私たちの生活は負担増の影響が続いております。立憲民主党は家計・事業者への集中的支援で所得の底上げを図り、日本経済の再生をしっかりと進めて参ります。

日本郵政グループを取り巻く環境はより一層厳しい状況が続いております。政治的課題が多い郵政グループですが組合員が安心して働き続けられる環境を構築するために、しば慎一議員をはじめ組織内議員と政策議員フォーラム議員と連携を図り解決に向けて取り組んで参ります。

本年 7 月執行の第 27 回参議院議員選挙に再チャレンジします。引き続き皆さまのご指導とご支援をよろしくお願い申し上げます。

結びに、皆さまにとりまして本年が幸多い一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。



【11 月末小沢後援会加入状況】

9 月末までに後援会加入お礼状を 2,097 通、郵送しました。最終集約は 2025 年 1 月末としています。各支部共 100%集約をやり切りましょう!!



支 部	会員・家族	紹介者	合計	提出率 (3 票/人)
新 潟	238	98	336	66.7
佐 渡	33	25	58	30.2
下 越	381	315	696	113.7
新 津	394	121	515	98.1
西 蒲 原	214	61	275	97.5
三 条	146	49	195	69.9
中 越	807	445	1,252	123.8
魚 沼	310	129	439	96.9
上 越	674	466	1,140	119.1
合 計	3,197	1,709	4,906	101.9

参議院議員
柴 慎一



明けましておめでとうございます。日頃より、私に対する心強いご支援を賜っていることに御礼申し上げます。新潟連協退職者の会会員のみなさまにおかれましては、日々、運動に取り組まれていること、心より敬意を表します。

昨年の衆議院議員選挙においては、みなさまのご支援により、我が立憲民主党は大きく議席を伸ばすことができました。国会の風景も様変わりしましたが、大切なことは、選挙の結果によってどのようなことが起こるのか、わかりやすく示すことであり、野田代表を先頭に「熟議と公開」の国会審議によって政治改革・国会改革を実現していきます。

私も参議院議員となり 3 年目を迎え、役割も増えてきました。所属する財政金融委員会では、野党筆頭理事となったことから委員会質疑を充実させる重責を果たして参ります。

本年 7 月の参議院議員選挙「小沢選挙」は、組合員とご家族のみなさまが安心して働き暮らせる社会づくり、事業の将来展望を切り拓く、絶対に負けられない闘いです。私もみなさまとともに、全力で取り組む決意です。

今年一年がみなさまにとって実り多き年となることをご祈念申し上げ、新春メッセージといたします。本年もよろしくお願いいたします。

新年のごあいさつ

J P 労組新潟連絡協議会

議長 福井 正 史



明けましておめでとうございます。

J P 労組新潟連協退職者の会会員並びにご家族の皆さまにおかれましては、健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、年初から能登半島地震が発災し、県内でも新潟市西区を中心に各地で被害がありました。また、追い打ちをかけるように全国各地での豪雨災害など、自然災害が頻発する年となりました。一日も早い復旧・復興を願うところです。

第50回衆議院議員選挙では、新潟県および長野県でJ P 労組が推薦した候補全員の当選を果たすことができました。会員の皆様からのご支援ご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、本年7月施行の第27回参議院議員選挙におけるJ P 労組組織内候補「小沢まさひと」並びに新潟県選挙区候補「打越さくら」の再選に向け、懸命に取り組みを進めているところです。これからの郵政事業の未来と働く者そして県民生活向上のためにも何としても勝たなければなりません。会員の皆様には引き続きのご支援ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

本年が会員ならびにご家族の皆さまにとって幸多き年となりますとともに、益々のご健勝をご祈念申し上げ、年頭に当たってのあいさつといたします。 本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

J P 共済生協信越地方部

部長 米持 正道



あけましておめでとうございます。

退職者の会の皆さまには健やかな初春をお迎えのこととお慶び申し上げます。平素は、J P 共済生協（愛称…ポストライフ）の取り組みにご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、昨年は元日に石川県能登地方を震源とするマグニチュード7.6の地震が発生し、翌日には、羽田空港で日本航空機と海上保安庁機が衝突・炎上するという事故があり、波乱の幕開けとなりました。

さらに、能登地方では9月にも豪雨に見舞われ、地震からの復旧・復興を目指す人たちの心を砕く事態となりました。

毎年のように地震や豪雨といった災害は全国各地で起きていますし、日本だけではなく世界中が異常気象の影響を受け自然災害が頻発化、多様化、甚大化しています。災害は、いつ・どこでおきてもおかしくないという状況は本当に身近に感じられるようになりました。万が一への備えは適切か、改めてご確認いただきたいと思います。

一方で、100年ぶりにパリが舞台となったオリンピックでは、新たにブレイキンを加えた32競技、329種目が実施され、日本は▽金20個▽銀12個▽銅13個の計45個のメダルを獲得し、金メダル数、メダル総数ともに海外で開催された五輪では過去最多を記録しました。

また、大谷翔平選手は、ご結婚そして50-50達成や両リーグでの満票MVPの2年連続獲得をはじめ、メジャーリーグ史に数々の記録を残しましたし、日本郵政グループ女子陸上部創部10周年をクイーンズ駅伝優勝という最高の形で祝うことができたなど、明るい話題も多くなりました。

まだまだ物価の上昇が収まらず生活への影響は続きそうですが、本年が皆さまにとりまして、ご健勝で幸多き一年となりますようご祈念申し上げます、年頭のあいさつといたします。

長寿で健康 生き生きコーナー

貧しい農家に生まれた私は中学卒業と同時に農業に従事、全て手作業の時代でそれは過酷な毎日だった。

何とかしなければ自分の身体が持たないと考えていた矢先に年賀状だけの配達を頼まれた縁で郵便局の臨時職員となり、以後農業との兼業で家を守ったが、相変わらずの貧しい生活で健康状態も良くなかった。

世の中の景気が良くなり、郵便局はダイレクターメール等が大量に出回り配達が追いつか



【名槍 日本号】

～ 何事にも挑戦 ～
三条支部・山本 春男さん (83 歳)

ず、臨時職員の自局採用試験があり二十歳で正規職員となった。それからは社会勉強のため無料の講習会等を探して積極的に参加し、「何事にも挑戦」がこの頃から始まった。結婚後、体調も良くなり様々な処に顔を出すようになった。また、小学校や中学校のPTA会長を引き受け、会社の社長さん等、学識のある方ともお付き合いをするようになり、楽しく社会勉強ができた。郵便局では簡保の外務員として働き、全通三条支部の共済専門委員にも暫く携わり、お蔭



【浪速恋しぐれ】

で助け合いの精神が身に染みついた。家の事情により五十二歳で郵便局を早期退職し、土地の有効活用による不動産貸付で生計を立てることにした。そうしたら思いもよらず町内の自治会長を任せられ、六年間務めたら今度は三条市議会議員に告示一ヶ月前に立候補を決意し、結果上位当選をさせていただいた。しかし議員活動は自分には適さないと悟り、二期で議員を辞め地域コミュニティを立ち上げ、ボランティア活動に専念するとともにライオンズクラブ会長やグランドゴルフの

会長、神社の総代会長、シルバー人材センターの互助会会長と、断る事が下手な自分に呆れてしまう。大勢の人が喜んでくれる姿は何よりの生き甲斐。グランドゴルフの県大会を三条で開いた時は、数人の郵便局退職者に逢えて嬉しかった。七十五歳で日本舞踊を習い始め、忙しい毎日が一番の健康法かと思っていたら、昨年自治会長が体調を崩し二回目の会長を務めている。一千世帯の町内の自治会長は受け手がなく、八十三歳の老人には強力すぎるボケ防止薬を飲ませられ、現在奮闘中である。

投稿コーナー

【俳句】

- ※ 初入り 能登への祈り ヒスイ決
- ※ 老いてこそ 平和行進 喜寿の夏
- ※ 派手好み スーツにネクタイ 敬老日
- ※ 干柿で 防犯パトも 風邪知らず

【川柳】

- ※ ベア知らん ビアなら毎晩 飲んでいる
- ※ 「壁」多し 知らずに生きてた 六十年
- ※ トランプを 引いたカードは ジョーカーか

新潟連協 詠み人知らず

2024 年度新規会員

<敬称略>

4 月	田村 敏明	新潟	4 月	萬 羽 豊	中越	5 月	鈴木 真一	新潟	
	豊島 寛	新潟		小見山 覚	中越		岸本 昭	下越	
	本間 吉治	新潟		山岸 和久	中越		杉山 日登美	西蒲原	
	鈴木 睦雄	新潟		宮島 豊	中越		中山 正寿	三条	
	小林 孝雄	新潟		岩下 正広	中越		庭野 唯一	魚沼	
	古川 正明	新潟		池田 徹也	中越		中村 照子	魚沼	
	中嶋 健一	下越		内山 照幸	中越		齋藤 高司	上越	
	佐藤 儀一	下越		佐々木 久美	中越		五十嵐 彰	上越	
	松村 久子	下越		杵淵 行雄	中越		倉又 哲也	上越	
	白又 利之	新津		秋山 邦彦	中越		倉橋 美栄子	上越	
	羽下 正昭	新津		細野 政雄	上越		7月	鈴木 順一	西蒲原
	増田 一徳	新津		山岸 修	上越		8月	保坂 昭	上越
	堀越 新一	中越		伊藤 百合子	西蒲原		9月	椎谷 緑	下越

<支部別拡大数>

新潟	7	三条	1
佐渡	0	中越	11
下越	5	魚沼	2
新津	3	上越	7
西蒲原	3	計	39

【第 50 回衆議院選挙総選挙 結果】

第 50 回衆議院議員総選挙（10月15日公示、27日投開票）に J P 労組信越地本で推薦した候補者全員（9名）が当選しました。この間の組合員、退職者の会会員とご家族を含めた多くの皆さまのご奮闘に心より敬意を表します。

今回、与党を過半数割れに追い込むとともに、立憲民主党も148議席を獲得し勢力を大きく伸ばすことができました。私たちが目指す働き方や暮らしを守り、より良い日本社会をつくるため、この勢い・流れを持続し、来夏の決選“小沢まさひと”の勝利に向け全力で闘い抜きましょう。

【J P 労組信越推薦候補（新潟選挙区）】

選挙区	氏名	政党	得票数	結果・期数
新潟 1 区	西村 智奈美	立憲民主党	99,487	当選・7 期
新潟 2 区	菊田 真紀子	立憲民主党	123,334	当選・8 期
新潟 3 区	黒岩 宇洋	立憲民主党	105,275	当選・4 期
新潟 4 区	米山 隆一	立憲民主党	93,764	当選・2 期
新潟 5 区	梅谷 守	立憲民主党	114,429	当選・2 期



本年もよろしく
 お願い申し上げます

J P 労組新潟連協
 退職者の会 幹事会

会長	山田 太郎	副会長	内藤 義輝	副会長	牧 紀昭	事務局長	河内 浩一	幹事	大倉 一男	幹事	佐々木 俊則	幹事	斎藤 徳明	幹事	西 久夫	幹事	指 健次	幹事	中 武志	幹事	渡辺 五四六	幹事	長谷川 正夫	幹事	市川 茂	幹事	池上 一義	会計監査	長谷川 慧輔	会計監査	米田 秀逸
----	-------	-----	-------	-----	------	------	-------	----	-------	----	--------	----	-------	----	------	----	------	----	------	----	--------	----	--------	----	------	----	-------	------	--------	------	-------

お知らせコーナー

おめでとうございます

お悔やみ申し上げます

慶事	月	お名前	支部
喜	9 月	西 牧 直 治	佐渡
		中 山 好 夫	新津
		柳 沢 貞 広	新津
		吉 沢 八 郎	新津
		地 濃 勝 栄	新津
		菊 地 健 一	中越
		笠 輪 勇	中越
		中 島 章	魚沼
		丸 山 知 正	魚沼
		井 口 一	魚沼
		小 山 賢 二	上越
		布 施 守	上越
		相 澤 成 一	上越
	中 西 英 雄	上越	
	寿	10 月	菊 池 敏 朗
森 岡 武 夫			新潟
坂 井 幸 夫			新潟
佐 久 間 貞 吉			新潟
高 見 貞 次			新潟
田 辺 栄 子			新津
近 藤 和 衛			新津
本 間 義 信			中越
古 川 政 繁			上越
白 川 正 幸			上越
	11 月	三 浦 正 郎	上越
		遠 藤 光 男	新潟
		岡 本 誠	新潟
		塩 田 忠 彦	下越
		石 井 豊 造	下越
		渡 辺 信 一	下越
		大 橋 寿	西蒲原
		西 脇 安 三 郎	中越
		近 藤 勇 吉	中越
		内 山 耕 作	中越
杉 茂 太 市	中越		
植 木 孝	中越		

【敬称略】

月	お名前	支部	ご逝去日
9 月	星 野 修 二	西蒲原	1日
	野 崎 ト ミ	三条	3日
	五十嵐 澄 雄	新津	3日
	小 杉 勝 美	三条	5日
	竹 前 克 威	下越	15日
	町 永 正 博	中越	28日
	橋 本 正 隆	上越	4日
10 月	水 島 誠	下越	13日
	金 森 一 男	上越	22日
	松 澤 洋 治	上越	29日
	中 村 与 志 夫	中越	5日
11 月	橋 爪 進	上越	7日
	田 中 真 一	中越	10日
	渡 辺 徳 治	三条	10日
	2023年	小 林 元 平	三条
2024年	吉 野 誠 司 郎	中越	7月29日

【敬称略】

雑感

◆ 明けましておめでとうございます。2024年を振り返ると日本社会が大きく動いた年だったと感じる。それが、12年間に及んだ自民党1強政治が終焉したことによる。公文書の「偽造・捏造・隠蔽」や森友・加計学園問題、桜を見る会、そして、止めは「裏金事件」。数の力を背景にやりたい放題の政権運営に国民の鉄槌が下った。正に「驕る平家は久しからず」しかし、それでも政権交代は起こらなかった。自民党には辟易したが、まだ立憲民主党をはじめとする野党には国政は任せられないというこの結果が国民のバランス感覚なのか。今こそ立憲民主党に国民生活に寄り添った政策や少

◆ 子高齢社会における持続可能な国家観をアピールしてほしい。◆ その成果が明らかになるのが、私たちJ P 労組新潟連協退職者の会だ。今夏の第27回参議院議員選挙の組織内「小沢まさひろ」と新潟選挙区「打越さくら」との当選を勝ち取ることである。今選挙戦を通じ、会員と顔を合わせること、退職者の会の趣旨である「親睦と交流」も更に深めていきたい。支部幹事・班長の皆さんに、最後までご尽力をお願いしたい。◆ 重ねて注目事もう一点。大きな関心は今年もドジャース・大谷翔平選手の動向である。復活する投打の二刀流でどの様な活躍を見せてくれるのか。閉塞した日本社会の早朝から明るい「ショータイム」を提供してくれることを心待ちにしている。

【敬称略】